
Frucht bringen

Description

Gebet
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Nur wenn die Rebe am Weinstock bleibt,
die Feige am Ast des Baumes,
der Mensch in Gott,
kann die Frucht reifen.
Nur wenn wir aus Gottes Geist leben
können wir die Worte Jesu in Taten umsetzen.
Mit der eigenen Kraft sind wir schnell am Ende,
überkommen uns Ängste und Zweifel.
Vertrauen brauchen wir und Hoffnung,
dass Gott mit uns geht, uns stärkt.
Maria wusste nicht,
wie alles zu schaffen war,
sie schreckte vor den Zumutungen
Gottes nicht zurück.
Sie glaubte und sagte „Ja“,
„Ich bin bereit.“
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